
                       

ﾚｼﾞﾘｴﾝｽ～未来のﾛｰﾀﾘｰを築こう  

｢温故知新｣･･･新しい旋風を起こそう!老いも若きも未来に向けて 

           2022年 6月 16日 №.955 

 

 

◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

 

昨年７月１日の第一例会から本日までまさに光陰矢の如し

Time flies like an arrow（Like a light arrow）でした。まだ

来週例会でのクラブフォーラム「１年の振り返り」を残してい

ますが、ここでは私の想いを簡単に述べたいと思います。 

 千利休の書「利休道歌」に守・破・離という言葉があります。 

「規矩作法守り尽くして、破るとも、離るるとても本を忘る

な。」 

 ざっくりと意味を申し上げれば、師匠から教わった型を徹

底的に「守る」ところから始り、師匠の型は勿論のこと他流の

型を研究することから、自分の型をつくり既存の型を「破る」

さらに鍛錬・修行を重ねて、新しい流派を生み出す。しかし、

教えを破り離れたとしても根源の精神を見失ってはならない

ということです。時代と共にロータリー活動の内容が変化し

ても「超我の奉仕」の原理原則は変わらないのではないかと思

います。今年１年「温故知新」をスローガンに過去に学び、そ

して将来像を確立するためには今何をなすべきなのかを見つ

け実行することを目指して活動しましたが、出来たかどうか

はわかりません。後は次年度に託したいと思います。なにはと

もあれ、１年間お世話になりました。ありがとうございまし

た。 

 

 

 

◆幹事報告（林 哲也幹事） 
なし 

 

◆出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 

 

● 出席率：75.00%   

● 出席者：28名 /41名 

● 出席補填： 2名 

● 出席免除者：1名  

中嶋 満 

● メーキャップ：2名 

6月 12日 地区青少年交換委員会 永瀬 喜子 

6月 15日 野々市 RC          福田 裕 



◆ニコニコボックスの発表 

 

小柳 善裕 会長 

サァ結びの会です。お祭りです。鯨飲馬食大いに飲み大いに食

べ忘れましょう。 

林 哲也 幹事 

本日、ゴルフ同好会おつかれ様でした。初めてベスグロ賞をい

ただきました。ありがとうございました。 

藤本 和久 

小柳会長、林幹事、一年間ご苦労様でした。結びの会、みんな

で楽しみましょう。 

池元 ことみ 

小柳会長、林幹事、理事の皆様、一年間おつかれ様でした。今

日はゆっくり飲んで楽しみましょう‼ 

浅野 昭利 

小柳・林年度もう少しですね。おつかれ様でした。 

加藤 功 

本日は欠席しまして申し訳ございません。 

小柳様、林様、おつかれさん。 

永瀬 喜子 

みんな～盛り上がっているか～～～！ 都合付かず同席出来

ない事、残念です。まだ次週がありますが、小柳会長、林幹事、

理事役員の皆様、コロナ禍で大変な中、本当にありがとうござい

ました。池元号にうまーくバトンタッチできそうですね！ 

山本 篤 

小柳会長、林幹事、理事の皆様、ご苦労様でした。 

西川 隆司 

会長、幹事他役員委員長さん、一年間ごくろうさまです。 

武藤 一彦  

こんばんは。ついに結びの会になりました。会長としてはとて

も嬉しかったり少し寂しかったり・・・思い出します。 

これからも楽しいロータリー、よろしくお願いいたします。 

野澤 誠治  

小柳会長、林幹事、あと少しです。ありがとうございます。 

五十嵐 隆介 

小柳会長、林幹事、一年間ごくろうさまです。20周年記念事業

ごくろうさまでした。浅野さん、野澤さん、役員の皆様ごくろう

さまでした。結びの会、体調悪く欠席いたします。 

小路 昌弘 

小柳会長、林幹事、理事の皆様、一年間お疲れ様でした。 

織部 資子 

三年ぶりの結びの会ですね。このまま日常生活が戻ることを

願っています。月曜日朝に階段を一段踏み外し打撲、午後にな

って急に痛み出し、お医者さんでレントゲン、痛み止めの注射

までしました。改めて年齢を自覚しました。でも、幸い左足の

捻挫で済んで良かったです。一挙手一投足に気をつけないと・・・。 

松田 和仁 

グランドホテル白山以外での数年ぶりの結びの会、楽しみた

いと思います。小柳会長、林幹事、一年間お疲れ様でした。お

世話して頂いた親睦委員の皆様、ありがとうございます。西川

さん、今日のゴルフコンペ、優勝おめでとうございます。 

中島 育子 

久しぶりの結びの会ですね。いっぱい楽しみましょう‼ 

福永 哲夫  

小柳会長、一年間お疲れ様でした。池元さん、来期はよろし

くお願いします。今日は皆さんで楽しく飲みましょう！ 

埴岡 正稔 

今日はゴルフ楽しかったです。林君がめちゃ上手かったです。 

西田 直樹  

小柳会長、林幹事、結びの会おめでとうございます。 

織田 一彦 

今日のゴルフコンペ行きたかったです。会社は暇なのに Web会

議と重なり残念。 

本日合計 33,000円   今年度累計 918,500円 

 

◆結びの会 

開会挨拶     会長     小柳 善裕 

 

乾  杯      会長エレクト  池元 ことみ                             

                      

 



中締め      副会長  藤本 和久  

 

 

手に手つないで 

 



 

 

 


